



長浜幼稚園 地域だより

令和2年11月20日号

浜田市立長浜幼稚園

*秋をいっぱい感じて遊んでいます

☆落ち葉温泉☆

砂場に穴を掘っていた所に、落ち葉を集めて『落ち葉温泉』ができました。「あったかいね。」「でもちくちくするね。」「気持ちいい！」と言ったり、「匂いがする！」「スイカの味がする」と食べてませんが、匂いから想像したりしていました。また、「パリパリ、ガサッて音がする！」「色がきれい。」など、いろいろと感じたこと表現しています。



どんぐりに穴を開けて、どんぐり笛も作って吹いています。

☆どんぐり転がし☆

お部屋の中でも園庭でも子ども達はいろいろと工夫してどんぐり転がしコースを作って遊んでいます。コースの中に音が鳴る物を入れて「カーン！って鳴ったね。」「トン！って言ったよ。」等違いに気づいています。



☆大好きな遊び☆



年長・年中組のお店に行ってお買い物！

絵の具で手形や足形をペッタン！

「鳥さん、何してるの？」と聞くと
チュンチュンと返事があったよ

*園内研修会を行いました（11月13日）

本園は、来年度の島根県音楽教育研究会の保育会場園になっているので、元松江市立竹矢幼稚園長の岡田正樹先生に来ていただき、ご指導を受けました。今年度は研究主題『気付き、感じ、響き合う子どもをめざして』～音を楽しむ環境の工夫～を掲げ、子ども達が身近にある様々な音を感じながら自分ならではの表現をしたり、友達と一緒に表現することを楽しんだりできるように援助や環境の構成を工夫してきています。今回の事前訪問指導では、子ども達が様々な音に気づき思い思いに表現していることや終わりの会で自分の言葉で思いを上手に伝えようとしていること等を褒めていただきました。また、音を感じることができる手作りの楽器等があることで、子ども達は次に自分達で作る時にイメージがもちやすくなっていること、季節ごとに音クイズコーナーが楽しめることで音を聴こうとするするようになっていること、音マップを子ども達が作ることで音を言葉や絵で表現しようとしていること等を話していただきました。身边にいろいろな音を感じる中で、豊かな感性を育てていきたいと考えています。

*茶道教室をしました（11月20日）

新型コロナウイルス感染予防のため1学期はできませんでしたが、今年度初めての教室を行うことができました。今年度も茶道裏千家淡交会石見支部の植田先生を始め5人の先生方に来ていただき、お辞儀の仕方、立ち方と座り方、歩き方、そしてお茶のたて方と頂き方を優しく教えていただきました。お香のいい香りがする中、子ども達はとても落ち着いて先生のお話を聞き、『お茶をたててくださった人にありがとうの気持ちを込めて礼をすること』も学びました。また、茶せんの動かし方もとても上手で、先生方からたくさん褒めていただきました。今回は、除菌シートと個包装のお菓子を準備され、感染予防にも気遣っていただきました。2月には年長の保護者の方にも一緒に体験していただくことになっています。



*ピッコロの会（未就園児の会）について

ピッコロの会は、0歳から就学前の未就園児親子が、長浜幼稚園の園児と一緒に遊んだり、子育ての情報交換をしたりする会です。園庭や保育室で思いっきり好きな遊びをしたり、園児と楽しくふれ合ったりしませんか？気軽に遊びに来てくださいね！！

12月の会は餅つきでしたが、新型コロナウイルス感染予防のため、中止します。

今後の予定 令和3年1月13日（水） 10：00～11：30 『幼稚園で遊ぼう』

令和3年2月3日（水） 10：00～11：30 『豆まきをしよう』

令和3年2月18日（水） 10：00～11：30 『幼稚園で遊ぼう』